
SEDUTA CONSILIARE N° 10 del 8 GIUGNO 2023 

 

L’ordine del giorno prevede la discussione dei seguenti punti: 

 

1. odg. - GENERALI  

    -  Approvazione Verbale seduta consigliare del 25 maggio 2023; 

 

2. odg. - CNAPPC   

     - Incontro Formazione / Informazione per i Consigli di Disciplina e i Consigli degli  

       Ordini. Asti/on-line 30 maggio. Rel. la Presidente e dott. Vallino; 

     - Circolare “Attività di supporto agli Ordini in merito agli adempimenti in materia della  

        protezione dei dati - Privacy”. / bozza regolamento tipo per la gestione delle sedute  

        consiliari in videoconferenza. Deleghe per il seminario del 16.06.2023;  

 

3. odg. - ALBO  

     - Richiesta libera prestazione di servizi ex D.Lgs. 206/07 arch. … omissis….; 

     - Variazioni Albo. Cancellazione per dimissioni arch. Francesca Valvano 

 

- INARCASSA – PREVIDENZA 

 

4. odg. - FEDERAZIONE 

   -  Relazione Consiglio di Federazione del 26 maggio 2023. Rel. la Presidente; 

 

- DEONTOLOGIA 

 

5. odg. - PROFESSIONE   

    - MUDE. Invio segnalazioni iscritti alla Regione Piemonte. Rel. dott. Bosco. 

    - AAA. Relazione incontro del 29 maggio. Rel. arch. Trevisan; 

    - Comune di Omegna: avviso per elenco professionisti per rinnovo CLP. Rel. arch.    

      Trevisan; 

 

- PARCELLE E COMPENSI 

 

6. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

 - Approvazione mandati pagamenti; 

 - Approvazione report consiglieri; 

 - Approvazione preventivo per sorveglianza sanitaria dipendenti anno 2023; 

 - Approvazione costo corso aggiornamento RLS; 

 

7. odg. - FORMAZIONE E LAVORO 

     -  Valutazione certificazioni cfp sul PortaleServizi.cnappc; 

 

- BANDI E CONCORSI 

- INFORMAZIONE 

 

8. odg. - ATTIVITA’ CULTURALI 

 - Richiesta collaborazione. Accademia delle Arti e del Muro Dipinto.  

 

9. odg. – COMMISSIONI 

    - Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti; 

 



10. odg.  VARIE 

    - Stp … omissis... Richiesta parere. Rel. la Presidente 

    - Presa atto fine stage studentessa Unipo; 

    - Varie ed eventuali.  
 

  

Presenti: Ferraris, Conagin, Bosco, Forni, Spicone, Trevisan e Vallino.   

Assente: Cornalba, Tagliati, Silvani, Savino 

E’ presente – collegata on line - il Revisore rag. Roberta Angelè. 

  

ELENCO DELIBERE 

 

1/10/2023: Approvazione Verbale seduta consigliare del 25 maggio 2023.  

Il Consiglio, con l’astensione dei consiglieri assenti (Bosco, Spicone e Tagliati), delibera di approvare 

il verbale della seduta consiliare tenutasi lo scorso 25 maggio. 

 

2/10/2023: Circolare “Attività di supporto agli Ordini in merito agli adempimenti in materia della 

protezione dei dati - Privacy”. / bozza regolamento tipo per la gestione delle sedute consiliari in 

videoconferenza. Deleghe per il seminario del 16.06.2023. 

Vista la circolare di cui all’oggetto inviata dal Consiglio Nazionale Architetti PPC, il Consiglio delega 

la Segreteria, nella persona della sig.ra Mirella Allievi, a seguire (on line) il seminario che si terrà 

venerdì 16 giugno p.v. alle ore 9,30 alle ore 13,30. 

Se disponibile seguirà l’evento formativo/informativo anche il dott. Bosco. 

 

3/10/2023: Richiesta libera prestazione di servizi ex D.Lgs. 206/07 arch. … omissis… 

Vista la richiesta dell’architetto … omissis…, iscritto presso l’Ordine francese degli Architetti della 

regione Ile-De-France, ricevuto il nulla-osta dal MIUR (con validità 31.12.2023), il Consiglio 

delibera l’iscrizione automatica di cui all’art. 13 del D.Lgs. 206/207 per lo svolgimento della seguente 

prestazione professionale temporanea nel Comune di Bèe (VB): Deposito pratica di permesso di 

costruire di villette e direzione lavori. 

La comunicazione dell’iscrizione verrà inviata all’interessato e, come previsto, al Consiglio 

Nazionale Architetti PPC. 

 

4/10/2023: Richiesta Cancellazione per dimissioni arch. Francesca Valvano. 

Vista la richiesta dell’architetto Francesca Valvano, verificata la congruità della documentazione 

presentata e preso atto della restituzione del timbro professionale, il Consiglio delibera la 

cancellazione per dimissioni dell’iscritta dall’Albo dell’Ordine.  

 

5/10/2023: MUDE. Invio segnalazioni iscritti alla Regione Piemonte. Rel. dott. Bosco. 

Alla luce di quanto esposto dal dott. Bosco, il Consiglio delibera di inviare – congiuntamente con 

l’Ordine degli Ingegneri di Novara - la seguente comunicazione alla Regione Piemonte. 

“L’Ordine degli Architetti P.P.C. Novara - VCO ha raccolto, tramite segnalazioni dei propri iscritti, 

un elenco delle criticità sino ad oggi riscontrate nell’utilizzo del nuovo sistema regionale MUDE 

OPEN (vedi all. 1). 

Nel ribadire quanto già segnalato nella Ns. precedente Nota Prot. n. 316 del 02/05/2023, la 

procedura per la sua complessità burocratica richiede un inutile dispendio di tempo e di energie da 

parte dei professionisti.  

Sistemi di gestione della notifica di altre regioni (Lombardia, Emilia, Toscana, Liguria) risultano di 

facile, immediata e gestibile fruizione anche senza essere un laureato in ingegneria informatica. 



Si evidenzia, inoltre, la necessità di un coinvolgimento delle professioni coinvolte (architetti, 

ingegneri, geometri), in quanto referenti istituzionali dovendo dare risposta alle numerose critiche 

sollevate dagli iscritti ci aspettiamo un atteggiamento più collaborativo e costruttivo. 

Infine, facendo riferimento alla Vs. ultima Nota Protocollo n. 00072011/2023 del 23/05/2023, nel 

caso alcune problematiche segnalate fossero già state risolte, si prega non tenerne conto delle nostre 

segnalazioni riguardanti l’argomento.” 

 

6/10/2023: Emergenza Emilia Romagna. Donazione 

Con riferimento a quanto deliberato nello scorso Consiglio e sentita la relazione della Presidente su 

quanto deciso in Federazione, il Consiglio delibera all’unanimità di donare alla Federazione degli 

Architetti della Regione Emilia Romagna 1,00 € per ciascun iscritto all’Ordine di Novara e VCO. 

Sentito il Revisore dei Conti, la somma donata verrà prelevata dal patrimonio. 

 

7/10/2023: Comune di Omegna: avviso per elenco professionisti per la costituzione della CLP. Rel. 

arch. Trevisan. 

Visto l’avviso pubblico per la formazione di un elenco di professionisti per la costituzione della 

Commissione Locale del Paesaggio del Comune di Omegna, il Consiglio, previa verifica del 

riconoscimento di un compenso ai futuri membri, delibera di procedere alla divulgazione agli iscritti. 

 

8/10/2023: Delibera pagamenti 

Il Consiglio delibera i seguenti pagamenti: 

Est Sesia    €  2.158,45            affitto e spese Novara giugno 

Perovanni G.   €    715,55   affitto e spese Verbania giugno 

3C srl               €     45,14 (con iva)    Timbri e tesserini iscritti 

Pellegrini   €   331,97 (con iva)  buoni pasto maggio 

TwT    €   127,45 (con iva) spese telefoniche Novara e Verbania giugno 

  

9/10/2023: Approvazione preventivo per sorveglianza sanitaria dipendenti anno 2023. 

Il Consiglio delibera il preventivo del dott. Emanuele Cerina per la sorveglianza sanitaria delle 

dipendenti per l’anno 2023, che nel dettaglio risulta essere di: 

- quota forfetaria annua per dipendenti sottoposti a sorveglianza sanitaria: euro 150,00 

- visita medica preventiva: euro 35,00 

- visiotest: euro 20,00. 

Si richiede al professionista di formalizzare il preventivo su carta intestata. 

 

10/10/2023: Approvazione costo corso aggiornamento RLS. 

Il Consiglio delibera di approvare il preventivo della FORAZ (Consorzio interaziendale per la 

formazionale professionale) di euro € 80,00 + iva per la partecipazione della dipendente sig.a Mirella 

Allievi al modulo di aggiornamento di 4 ore degli RLS (Rappresentante dei Lavoratori per la 

Sicurezza) che si svolgerà il prossimo 6 luglio 2023. 

 

11/10/2023: Valutazione certificazioni cfp sul portaleservizi.cnappc.it.  

Esaminate le richieste di autocertificazione di crediti formativi professionali inviate dagli iscritti 

attraverso la piattaforma portaleservizi.cnappc.it, il Consiglio delibera di confermare o esprimere 

parere contrario alle richieste di cfp così come da riepilogo in mano alla Segreteria. 

 

 

 

 

 

 



2. odg. - CNAPPC   

- Incontro Formazione / Informazione per i Consigli di Disciplina e i Consigli degli Ordini. Asti/on-

line 30 maggio. Rel. la Presidente e dott. Vallino. 

 La Presidente relaziona in merito all’incontro di formazione e informazione organizzato dal 

Consiglio Nazionale Architetti PPC per il Consiglio di Disciplina, per i Consigli degli Ordini ed il 

personale di segreteria. 

 La sessione mattutina era incentrata sulle procedure più che su casi specifici. Al pomeriggio il 

Consigliere arch. Massimo Cruci ha approfondito alcuni aspetti del funzionamento degli Ordini. 

 Il Legale degli Ingegneri ha ribadito che il Consiglio di Disciplina degli Ingegneri è più 

efficiente rispetto a quello degli Architetti. 

 

4. odg. - FEDERAZIONE 

-  Relazione Consiglio di Federazione del 26 maggio 2023. Rel. la Presidente. 

 La Presidente ha seguito i lavori del Consiglio di Federazione tenutosi lo scorso 26 maggio. 

 Sono stati trattati i seguenti punti: 

- i costi dell’incontro formativo del 30 maggio 

- il centenario degli architetti: all’incontro del 7 giugno organizzato dall’Ordine di Roma sono andati 

gli Ordini di Torino e di Asti in rappresentanza della Federazione 

- Equo compenso 

- Mude Open (tutti si lamentano del suo malfunzionamento) 

- Emergenza Emilia Romagna. Viene proposto di donare 1 euro per ciascun iscritto.  

 

5. odg. - PROFESSIONE   

- AAA. Relazione incontro del 29 maggio. Rel. arch. Trevisan. 

 È stato fatto l’incontro con Francesca Molteni alla quale sono stati sottoposti i temi proposti dai 

vari Ordini: fra tutti è sembrato essere più affine allo scopo quello proposto dal nostro Ordine, ovvero 

“Il riutilizzo dei sistemi estrattivi nell’ottica di un’economia circolare: il tema delle cave”. 

 Lunedì 19 giugno si svolgerà il prossimo incontro per confrontarsi sulla bozza di progetto e il 

relativo preventivo. 

 

4. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

- Approvazione report consiglieri. 

 Non vi sono report da approvare. 

 

8. odg. - ATTIVITA’ CULTURALI 

- Richiesta collaborazione. Accademia delle Arti e del Muro Dipinto.  

 Preso atto dell’email ricevuta dal sig. Fabrizio Morea, Presidente dell’Accademia delle Arti del 

Muro Dipinto, il Consiglio, per potersi esprimere in merito alla richiesta di collaborazione, ritiene 

necessario acquisire maggiori dettagli nel merito. 

 

9. odg. – COMMISSIONI 

- Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti. 

 Il dott. Bosco dichiara di avere difficoltà a seguire anche la Commissione Formazione del VCO, 

in vece dell’arch. Tagliati. L’arch. Spicone si rende disponibile a sostituire temporaneamente la 

collega. 

 Il dott. Bosco aggiorna sull’andamento della Commissione Formazione di Novara. 

Entro il mese di Giugno 2023 verrà organizzato con i referenti di Libera incontro- seminario di 

approfondimento di alcuni articoli del Codice Deontologico, tale seminario sarà propedeutico al 

Workshop di approfondimento che verrà proposto nel mese di Luglio.   

  

10. odg.  VARIE 



- Stp … omissis….. Richiesta parere. Rel. la Presidente 

 Il Consiglio prende atto della richiesta di parere ricevuta dalla Stp … omissis… su “tipologia di 

Procedura ‘CILA-s” Superbonus che è stata resa ostativa da un ufficio tecnico comunale”.  

 Il Consiglio ritiene opportuno che la STP si rivolga all’avvocato dell’Ordine per un primo 

riscontro/consiglio. 

 

- Presa atto fine stage studentessa Uniupo. 

 Si prende atto che lo scorso 19 maggio è terminato lo stage della studentessa di economia e 

finanze della UNIUPO di Novara, Alice Zanello. 

 

- Disposizione della nuova pagina dell’albo sul sito. 

 L’arch. Conagin informa i presenti che a breve verrà messo on-line il nuovo Albo dell’Ordine 

collegato direttamente con il programma Albo delle ISI Visura. 

 Al momento verranno pubblicati solo i dati “minimi” degli Iscritti (che non necessitano 

autorizzazioni per la privacy). 

 Una volta realizzata l’area riservata del sito, accessibile dagli iscritti con SPID e/o CIE, ciascun 

iscritto potrà in autonomia richiedere la pubblicazione di altri dati (cellulare, email)  

 

- OPEN – Celebrazione centenario istituzione degli Ordini. 

 Per la celebrazione del centenario dell’istituzione degli Ordini, che sarà sabato 24 giugno p.v., 

giornata che coincide anche con l’evento di Open Studi Aperti, il Consiglio dispone di inviare con 

urgenza una lettera al Rettore dell’Università di Novara, il prof. Gian Carlo Avanzi, chiedendo la 

disponibilità di visitare gli spazi dell’Università del Piemonte Orientale presso il Complesso Perrone, 

attraverso un percorso che potrebbe prevedere: 

- la nuova mensa; 

- le residenze universitarie (di cui si è appena completato il Lotto 4); 

- il nuovo auditorium; 

- la nuova biblioteca; 

- le nuove aule. 

 La visita si potrebbe svolgere in mattinata, dalle ore 10.00 alle 13.00, con un numero di 

presenze da un minimo di 30 ad un massimo di 50. 

 

Alle ore 18,30 si chiude la seduta consigliare. 

 

    IL SEGRETARIO                  IL PRESIDENTE 

          arch. Federica Cornalba                               arch. Lucia Ferraris 
 


